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会長挨拶

                                                   大久保 昌宣 会長 

皆さまおはようございます。 

中学校の部活動を地域団体などに委ねる「地域移行」の動きが活発

になっているとの記事を目にしました。 

この地域移行ですが、教員の負担軽減などを目的に国が推進して

おり、①外部指導員を招く②民間のクラブチームなどに活動全体

を委託する③教員が民間団体の指導者を兼業し、報酬を得て引き

続き指導するなどを想定しているようです。文部科学省は当初休

日の部活動について 25年度末までの移行達成を目指していました

が、自治体などから困難との指摘があったため昨年 12 月、「地域

の実情に応じて可能な限り早期の実現を目指す」と方針転換しました。 

これに伴い、道中学校体育連盟（道中体連）は新年度から、全国中学校大会（全中）につながる各予選大 

会で、地域のクラブチームなど民間団体に所属する選手の参加を認める方向で検討しているようです。 

私も実業高校サッカー部の富居監督との縁でサッカーの NPO 理事を仰せつかっておりますが、地域移行 

の打診が寄せられております。しかし、事故発生時に対応など懸念する声も多く移行へは時間を要するの 

ではないかと感じております。 

 

 

                    会務報告 
                                 幹 事 竹村 陽一 

 １．ロータリーレート変更のお知らせ。 

＊２０２３年 ２月 １日より １ドル＝１３０円（１月＝１３２円） 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

国際ロータリー 第 2500地区 第 3分区 

Asahikawa Morning Rotary Club 

2022～23年度 第 1351回 例会報告 

例会日：2023年 2月 9日（木）時間：7:30～8:30 

例会場：旭川アートホテル 通常例会 

 

R I 会長： 

ｼﾞｪﾆﾌｧｰ E・ｼﾞｮｰﾝｽﾞ（ｱﾒﾘｶ） 

）） 

クラブ活動方針 『これまでの 30 年をこれからの 30 年に』 

 クラブ会長 ：大久保 昌宣 ・ 幹事 竹村 陽一 

 

 

2500 地区ガバナー 

ともに紡ごう！ロータリーの未来へ  

久木 佐知子 （旭川西 RC） 
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🎂誕生祝い記念品贈呈      

                                      親睦委員 寺島 直 

   

○飯塚 達夫 会員  ２月５日（？？才） 

 

  この人が飯塚会員  贈呈者の、この人が寺島親睦委員・・（反対に見えますね(^0^) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     お誕生日おめでとうございます 

 

 

 

 

🍴 (^o＾)／／ 

 

     ☆久びさに皆さんと会食できました～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  Asahikawa MRC 
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委員会スピーチ 

 

国際奉仕委員長  竹澤 元男 

 

      世界理解について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1/4 



4 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2/4 



5 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3/4 



6 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4/4 



7 
 

 

 

 

例会運営委員長 高見 一典 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伝達事項 

   ○２月４日に旭川南ロータリークラブの 

  創立５０周年記念式典に参加してきました。 

                                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊ 本日の出席 第 1351 回 例会 総 　 員 21 名

2月 　9日 出  　席 15 名

出 席 率 71.43 ％

＊ 修正出席 第 1347 回 例会 総 　 員 21 名

1月 12日 出  　席 20 名

出 席 率 95.24 ％

＊ ゲスト

＊ ビジター

＊ メークアップ

（旭川南ＲＣ 50周年）

2/4 大久保昌宣・竹村陽一・朝倉直博・飯塚達夫・植西晃典

　　 木村和哉・坂本信一・佐藤健太・高見一典・竹村陽子

　　 寺島直・冨山聡子・宮永憲一・谷地元憲次

ございません

＊ 2/9分　　ニコニコ　　0円

＊ 旭川モーニングＲＣ 出席報告 ＊

ございません

     おめでとうございます㊗ 
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Asahikawa MRC 

会 報 編 集       広報 IT 委員会       ・谷地元 憲次 ・宮永 憲一 ・朝倉 直博 

♪🎷素晴らしい演奏を 

ありがとうございました🎺 


